

Tag des Nachwuchsfußballs

2011-06-22 01:00

U8 VFV-Abschlussturnier im Rheinaustadion Höchst

Am vergangenen Wochenende gingen auch die letzten Spiele unserer Nachwuchsmannschaften über die Bühne und der FC Höchst bedankt sich bei allen Trainern und Betreuern unserer Nachwuchsteams für ihr großes, zeitintensives Engagement für unsere Nachwuchskicker und -innen! Gratulation an dieser Stelle an die U10-Mannschaft und das Betreuersteam um Leopold Minikus, die sich den Meistertitel in ihrer Altersklasse sichern konnten.

Am kommenden Sonntag feiern wir mit dem VFV-Landesturnier in der Altersklasse U8 unseren „Tag des Nachwuchsfußballs“ im Rheinaustadion. Über 400 Kinder aus dieser Altersklasse werden ab 09.00 Uhr in Turnierform ihr Können unter Beweis stellen und freuen sich auf interessierte Besucher! Das Turnier zählt zu den Höhepunkten in unserem Jubiläumsjahr „90 Jahre FC Höchst“.

Bei der Verköstigung unterstützt uns das Team der Fasnatzunft Höchst – ein herzliches Dankeschön im Voraus!

